



















GitLab of the RWTH Aachen University


Willkommen beim GitLab der RWTH Aachen!
Angehörige der RWTH Aachen (Studierende und Mitarbeitende), sowie Angehörige von Universitäten aus dem NFDI4Ing nutzen bitte ausschließlich den DFN AAI Single Sign-On und wählen im darauffolgenden Fenster ihre Heimatuniversität aus. Nur über den Login über den Single Sign-On besteht die Möglichkeit, Projekte und Gruppen anzulegen.
Externe Nutzende können sich über GitHub authentifizieren, können aber keine Gruppen und Projekte anlegen.
Sie befinden sich auf der GitLab Instanz git-ce.rwth-aachen.de der RWTH Aachen University.Weitere Informationen zur Unterscheidung der GitLab Instanzen finden Sie auf unseren Hilfeseiten.
	Nutzungsbedingungen
	Nutzungsberechtigungen
	IT Center Help - GitLab

Weitere Informationen zum Dienst finden Sie imDokumentationsportal des IT Centers
Welcome to the GitLab of the RWTH Aachen University!
Members of the RWTH Aachen University (students and staff) please only use the DFN AAI Single Sign-On and select the RWTH Aachen University in the following window. Only then will users be able to create projects and groups. External users can authenticate via GitHub, but cannot create groups and projects.
You are on the GitLab instance git-ce.rwth-aachen.de of RWTH Aachen University.For more information on how to distinguish between GitLab instances, please see our help pages.
	Terms of Use
	Usage Permissions
	IT Center Help - GitLab

For further information about the GitLab service please visit the documentation portal of the IT Center
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By signing in you accept the Terms of Use and acknowledge the Privacy Statement and Cookie Policy.
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